



Priska Haueter, Präsidentin & CEO ChiroSuisse

Medienmitteilung

Präsidium ChiroSuisse - Unbestrittene Wiederwahl von Priska Haueter Chiropraktik im gesundheitspolitischen Umfeld weiter stärken

Bern, 12. Mai 2017 - Seit zwei Jahren führt erstmals eine Frau in der Person von Priska Haueter, lic.phil.hist., den Verband der Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren ChiroSuisse. Die amtierende Präsidentin wurde gestern Donnerstagabend von der Generalversammlung für zwei weitere Jahre wiedergewählt.

Mit der Wiederwahl von Priska Haueter setzen die Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren auf Kontinuität, Erfahrung und das hervorragende Beziehungsnetz, das Priska Haueter in den vergangenen zwei Jahren erfolgreich aufgebaut hat. Haueter sieht ihre Priorität für die Präsidentschaftsjahre in der weiteren, nachhaltigen Stärkung der Position der Chiropraktik. Als einer von fünf Universitären Medizinalberufen ist die Chiropraktische Medizin anerkannt und unverzichtbar im Schweizer Gesundheitssystem. ChiroSuisse ist heute in allen wichtigen Gremien der Gesundheitspolitik vertreten und pflegt intensiv den Austausch mit allen Akteuren. Haueter dazu: "ChiroSuisse engagiert sich insbesondere auch in der Interprofessionalität. Konkret sind Chiropraktorinnen und Chiropraktoren erste Ansprechpartner für Probleme des Bewegungsapparates und ausgebildet, Diagnosen zu stellen. Chiropraktische Medizin ist kosteneffizient mit höchster Patientenzufriedenheit. Dies belegen Studien. Schweizer Chiropraktorinnen und Chiropraktoren sind Teil der Grundversorgung und entlasten damit auch Hausärzte." Haueter dankt den Mitgliedern von ChiroSuisse für ihr Vertrauen.

Mehr Informationen auf der neuen Website www.chirosuisse.ch

Rückfragen: Medienstelle ChiroSuisse, santémedia AG, Grazia Siliberti, Telefon Mobile 079 616 86 32, info@santemediac.ch

ChiroSuisse ist der Verband der Chiropraktorinnen und Chiropraktoren in der Schweiz und zählt rund 300 Mitglieder, die meisten von ihnen in eigenen Praxen. Chiropraktik gehört zu den fünf universitären Medizinalberufen. Der Bewegungsapparat, insbesondere die Wirbelsäule und das Nervensystem der Patienten stehen beim Chiropraktor im Zentrum. **Die Aufgaben des Chiropraktors sind Diagnose, Behandlung, Beratung und Betreuung. Neun Jahre Studium und Weiterbildung in Medizin und Chiropraktik machen ihn zum kompetenten ersten Ansprechpartner.**

Studien zeigen, dass Patienten zufriedener und die Kosten geringer sind, wenn sie bei Rückenbeschwerden zuerst den Chiropraktor aufsuchen. Chiropraktoren sind Grundversorger und aufgrund ihres Studiums befähigt, Diagnosen zu stellen. Die Behandlung erfolgt meist manuell. In vielen Fällen kann damit auf Medikamente oder chirurgische Eingriffe verzichtet werden.

Chiropraktik wird von der gesetzlichen Krankenversicherung vergütet.